

Les arènes d' Arles



Les arènes d' Arles sont un amphithéâtre romain construit vers l'an 80 après J.C., par les romains sous les ordres de Tibère César Auguste.

C'était un temple du jeu où s'affrontaient les gladiateurs jusqu'à la fin de l'empire romain. On y fait organiser des jeux pour célébrer les victoires des armées romaines.

À la fin du VI^{ème} siècle elles s'adaptent au retour de l'insécurité. Elles sont transformées en bastide, à laquelle au fil du temps s'ajoutent quatre tours dans lesquelles s'intègre plus de 200 habitations.

Cet amphithéâtre romain est classé monument historique dès 1 840.



Elles ont également accueilli un jeu télévisé « Intervilles » en 1998 et 2005.

De nos jours, elles accueillent la corrida lors de la Feria d'Arles.

Aujourd'hui, l'amphithéâtre romain est le monument de la ville le plus visité, portant ainsi l'image d'Arles dans le monde entier.

Les arènes d' Arles



The Arles bullring is a Roman amphitheatre built around 80 A.D., by the Romans under the orders of Tiberius Caesar Augustus.

It was a temple of gambling where gladiators competed against each other until the end of the Roman Empire and where games were organised to celebrate the victories of the Roman armies.

At the end of the 6th century it was adapted to the return of insecurity and was transformed into a bastide, to which over time four towers were added, in which more than 200 dwellings were incorporated.

This Roman amphitheatre has been classified as a historical monument since 1840.



They also hosted a TV game show "Intercities" in 1998 and 2005.

Nowadays, they host bullfighting during the Feria d' Arles.

Today, the Roman amphitheatre is the city's most visited monument, carrying the image of Arles throughout the world.